Lundi 1^{er} Août 2016

l'union

16 Oyem-Bitam

Tournée républicaine du chef de l'Etat/Après l'étape de Bitam/Réactions

Toucher du doigt les problèmes spécifiques de chaque province

Propos recueillis par SSB

Bitam/Gabon

Dans le cadre de sa tournée républicaine sur l'ensemble du pays, le président de la République chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, avait séjourné, samedi 23 juillet, dans le département du Nitem dont Bitam est le chef-lieu et où il a invité les populations à se mettre résolument au travail en vue de l'édification d'une nation forte et riche. Comment les acteurs politiques locaux ont-ils perçu le séjour présidentiel dans leur fief? Lecture.

Pastor Ngoua N'Neme, ministre de l'Economie numérique et de la Poste



Pastor Ngoua N'Neme.

La tournée républicaine initiée par le chef de l'Etat est une bonne chose. Je profite de l'occasion que vous m'offrez dans vos colonnes pour féliciter le président Ali Bongo Ondimba. En se livrant à un tel exercice de proximité dont le but est d'aller vers les populations, il touche du doigt les réalités et les problèmes spécifiques de chaque province pour y apporter des solutions émergentes.

Emmanuel Ondo Methogo, 3ème vice-président du Sénat



Emmanuel Ondo Methogo.

L'implication personnelle du président de la République, Ali Bongo Ondimba, dans la matérialisation des infrastructures sportives, hôtelleries, routières, satellitaires et numériques constitue une avancée positive dans un élan qui va permettre aux Gabonais de trouver leur compte. Cette tournée républicaine permet au chef de l'Etat d'être plus proche de ses concitoyens, et le département du

Ntem ne pouvait pas rester en marge de cette dynamique nouvelle.

Charles Mve Ellah, secrétaire général adjoint du ministère de la Jeunesse, des Sports et des Loisirs



Charles Mve Ellah.

Lors d'une sortie politique baptisée « 2016 c'est maintenant » et organisée à Mevo-Kvé en 2013, j'avais invité la population à faire confiance au président de la République lors des échéances qui s'approchent parce qu'il est l'homme de la situation, l'homme qui incarne un véritable développement du pays. Je lance donc, une fois de plus, un appel solennel à la population pour que, le moment venu, elle remplit sa part du contrat qui consiste à assurer une victoire cash à notre candidat afin qu'il continue l'œuvre entamée pour l'édification d'un Gabon nouveau.

Patricia Ndemengane Ndong, 2ème adjointe au maire de la commune de Bitam



Patricia Ndemengane Ndong.

La femme gabonaise est au centre de l'action du président de la République. Rencontrer les populations de l'arrière-pays, à travers cette tournée républicaine, démontre à suffisance que le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba accorde beaucoup d'intérêt non seulement à nous la gent féminine mais également à tout le peuple. Les grandes réalisations qu'il a initiées à l'endroit des jeunes, des femmes (...), démontrent que le peuple peut, une fois de plus, lui faire confiance en lui accordant un vote massif lors de la Présidentielle du 27 août prochain.

Un nouveau mandat permettra, assurément, au président de la République d'accélérer toutes les actions qu'il s'est fixées de réaliser à l'horizon 2025.

Georges Ollomo Mezui, doyen



Georges Ollomo Mezui.

La tournée républicaine du chef de l'Etat dans le département du Ntem est un détonateur qui s'inscrit dans sa volonté d'asseoir sa science politique pour plus d'efficacité, dans la matérialisation de l'émergence du pays. Cette proximité va lui permettre de mieux s'imprégner de ce dont les populations ont besoin afin de joindre l'utile à l'agréable. Il est judicieux que les Gabonais lui fassent confiance pour un nouveau mandat car il a beaucoup à donner pour le bien-être de nos populations.

Bitam/Les chantiers du maire Obiang Zue Beyeme

L'hôtel de ville opère une mue

SSB

Bitam/Gabon

LE nouveau maire de la commune de Bitam, Jean Pierre Obiang Zue Beyeme, est en train d'insuffler une nouvelle dynamique à l'institution qu'il dirige depuis un peu plus de cinq mois, à travers l'amélioration de son cadre de travail.

Ainsi, le bâtiment abritant l'Hôtel de ville a été remis à neuf, et présente aujourd'hui un visage beaucoup plus avenant. Pour sécuriser les lieux, une nouvelle barrière a également été construite.

Au nombre des innovations, un bâtiment tenant lieu de foyer vient d'être érigé par l'autorité municipale sur l'espace qui abritait jadis une tribune. La structure fera, bientôt, le bonheur du personnel municipal et des autres usagers. L'infrastructure est aussi appropriée pour les réceptions et autres manifestations organisées par des tierces personnes.



L'édifice désormais entouré d'une barrière.



L'Hôtel de ville présente aujourd'hui un visage beaucoup plus avenant.

Cerise sur le gâteau, le municipaux est régulièresite abritant les services ment entretenu.



Le bâtiment tenant lieu de foyer est fin prêt.



Le maire Jean Pierre Obiang Zue Beyeme.

Autre fait positif : les véhicules et autres engins

municipaux, sur cale depuis longtemps pour des pannes diverses, sont de nouveau opérationnels. Toutes choses qui permettent désormais à l'autorité municipale de remplir ses missions correctement, même si elle est confrontée à l'incivisme de certains usagers peu soucieux de respecter les règles, y compris les plus élémentaires, en matière d'hygiène publique.

L'autre challenge de Jean Pierre Obiang Zue Beyeme sera certainement la construction d'un nouveau marché municipal, l'actuel espace commercial étant devenu exigu. Beaucoup de femmes commerçantes, faute de places dans le marché, sont obligées d'envahir les trottoirs pour vendre leurs marchandises.

Le maire se dit également préoccupé par l'épineux problème des pompes publiques dans certains quartiers, ainsi que et l'absence d'éclairage public qui favorise l'insécurité dans le périmètre urbain, et ce en dépit de la présence à Bitam de la police et de la gendarmerie.